
БОЛХОВ
Употреблением, сбытом и рас�

пространением наркотических ве�
ществ занимается, как правило, мо�
лодёжь в возрасте от 13 до 20 лет.
Такая статистика была приведена на
заседании недавно созданной в рай�
оне антинаркотической комиссии.
Её председателем является замес�
титель главы райадминистрации
З.В. Никитенко. В состав комиссии
вошли также представители право�
охранительных органов, руководи�
тели учреждений образования, куль�
туры, социальной сферы и медици�
ны.  

В настоящее время на учёте со�
стоят десять подростков, употреб�
ляющих наркотики. Лечение их свя�
зано с массой трудностей — лекар�
ства стоят дорого. К тому же необхо�
димо желание самого человека из�
лечиться от наркотической зависи�
мости. 

Вместе с тем, как отмечали со�
бравшиеся, в области пока нет спе�
циализированных реабилитацион�
ных центров для наркоманов.

ВЕРХОВЬЕ
Серьёзнее подойти к вопросу вос�

питания молодёжи потребовал от
руководителей служб и ведомств
глава администрации района 
В.Т. Толстых. В райадминистрации
состоялось очередное совещание,
на котором обсуждались вопросы
криминогенной обстановки в райо�
не. Речь шла об увеличении числа
краж, а также о непристойном пове�
дении подростков на улице и в об�
щественных местах.  В частности, в
недавно открывшемся после капи�
тального ремонта Прусыновском
сельском клубе уже совершена кра�
жа. 

ГЛАЗУНОВКА
Своевременно оказались готовы�

ми к снегопадам и гололедице со�
трудники Глазуновского дорожного
ремонтно�строительного участка.
Здесь заготовлено две тысячи кубо�
метров противогололёдной смеси, к
работе в любое время готовы при�
ступить три грейдера, роторная ма�
шина, пять бульдозеров и три песко�
разбрасывающие машины. 

ЗАЛЕГОЩЬ
Жители нескольких домов в рай�

онном центре остались на днях на
некоторое время без электричества.
Причиной этого стал мощный цик�
лон, сопровождавшийся сильным
ветром и обильными осадками. Все
повреждения электросетей были
быстро устранены.

Как сообщает пресс�служба ОАО
"Орёлэнерго", сильный ветер, буше�
вавший на территории области 18
ноября, привёл к отключению линий
электропередач и трансформатор�
ных подстанций в ряде районов. В
общей сложности стихия нарушила
работу около двухсот трансформа�
торных подстанций (ТП) (всего их в
области несколько тысяч). Специа�
листы Орловских, Ливенских и
Мценских электрических сетей опе�
ративно приступили к работам по ус�
транению неполадок, и уже спустя
несколько часов подавляющее боль�
шинство ТП вновь начало функцио�
нировать.

ЗНАМЕНСКОЕ
В районе создаётся зона отдыха.

На днях госкомиссией под предсе�
дательством заместителя главы ад�
министрации района А.А. Басова со�
стоялась приёмка плотины и водо�
ёма у населённого пункта Разбега�
евка. В его строительство к настоя�
щему времени вложено полмиллио�
на рублей, на 91 тысячу рублей при�
обретены и запущены в водоём
мальки карпа. Весной будущего го�
да на берегу пруда планируется на�
чать строительство базы отдыха с
песчаным пляжем. Все работы про�
изводятся в соответствии с про�
граммой "Оздоровление малых рек
Знаменского района на период 1998
— 2005 годов". 

КРОМЫ
Кромской район готовится к

празднованию 60�летия Победы в
Великой Отечественной войне.
Предстоящей дате было посвящено
заседание, состоявшееся в район�
ной администрации. Его провёл за�
меститель главы райадминистрации
В.В. Ефимов. В частности, местные
власти планируют издать Книгу Па�
мяти и организовать мероприятия
для молодёжи с целью совершен�
ствования её нравственно�патриоти�
ческого воспитания. Кроме того, со�
стоятся традиционные благотвори�
тельные акции в помощь ветеранам
и инвалидам войны, а также вдовам
погибших солдат.

НОВОСИЛЬ
Переименование улиц, похоже,

вновь входит в моду. Глава админис�
трации города Новосиля Г.Ю. Цы�
банков в канун празднования 
850�летия Новосиля и 60�летия По�
беды в Великой Отечественной вой�
не подписал постановление о смене
названия улицы Карла Либкнехта.
Теперь она будет именоваться в
честь генерала А.И. Петрова. Улицу
Розы Люксембург назовут в честь
348�й стрелковой дивизии. Архитек�
тору района Т.С. Корягиной реко�
мендовано внести переименован�
ные улицы в перечень наименований
улиц и в адресные планы города Но�
восиля, а администрации города
поручено установить таблички с но�
выми названиями улиц.

Конечно, переименовать что�либо
проблем нет. Только вот придётся
массу документов переписать и сде�
лать новые надписи на домах. А это
— финансовые затраты для скудной
казны города, где на социальную
сферу средств катастрофически не�
достаёт. Да и об уважении к своей
истории, какой бы она ни была, не
стоит забывать. 

СОСКОВО
Более 200 тысяч рублей будет за�

трачено в районе на установку новых
дорожных знаков. Стоимость каждо�
го из них составляет около 800 руб�
лей. За порчу этих указателей граж�
данин может быть привлечён к уго�
ловной ответственности. 

В общей сложности появится око�
ло 200 новых знаков. Для получения
информации о вандалах, портящих
указатели, местные дорожники при
Сосковском ДУ открыли даже "горя�
чую линию". 

Информагентство "ОП".

ПО ГОРОДАМ 
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— Говорить, что у нас все пози�
тивно, было бы неправильно. Од�
нако объем промышленного про�
изводства по итогам девяти меся�
цев составил к соответствующему
уровню прошлого года 117%. С
начала года выпу�
щено продукции
более чем на 2
млрд. рублей. Воз�
росла и зарплата,
хотя она еще недо�
статочная: в про�
мышленности в
среднем  — 4900
рублей в месяц.
Разные предпри�
ятия сработали
по�разному. В це�
лом все добились
роста объемов
п р о и з в о д с т в а ,
кроме ОАО "Лив�
ныпластик".

— А что поме�
шало этому
предприятию?
— Сказалось

отсутствие спроса
со стороны
"АвтоВАЗа" — од�
ного из основных
потребителей продукции "Ливны�
пластика". И второе обстоятель�
ство: здесь освоили новую про�
дукцию, но рынок ее сбыта пока

не захватили. Речь идет о канали�
зационных, газовых, водопровод�
ных трубах с полным набором
комплектующих. Но у этого пред�

приятия хорошие перспективы. 
Рост объемов производства на

промышленных предприятиях то�
же разный — от 5 до 29%. Наибо�
лее динамично развиваются та�
кие предприятия, как "Промпри�
бор", "Автоагрегат", "Ливгидро�

маш". Самая высокая зарплата —
на "Ливгидромаше": среднеме�
сячная превысила 6 тыс. рублей.
Но есть и предприятия, где она

составляет в среднем около 4
тыс. рублей. 

За девять месяцев в Ливнах
произведено продукции на душу
населения на сумму 44,5 тыс. руб�
лей — это самый высокий показа�
тель по области. Как положитель�

ные факты можно отметить, что с
начала 2004 года в развитие про�
изводства вложено более 70 млн.
рублей. Освоен выпуск 80 новых
видов продукции. Вся продукция
на ливенских промышленных
предприятиях рентабельна, хотя
на разных заводах рентабель�
ность разная: от 3,5% на "Ливны�
пластике" до 18% на "Ливгидро�
маше".  За девять месяцев нало�
говые поступления от промыш�
ленности нашего города состави�
ли 434 млн. рублей — почти вдвое
больше, чем за аналогичный пе�
риод прошлого года.

Правда, не радует такой пока�
затель, как объемы отгруженной
продукции: у большинства заво�
дов он несколько ниже прошло�
годнего. А это сказывается на по�
ступлении денежных средств на

предприятия,  их оборачиваемос�
ти, привлечении инвестиций.

Уровень безработицы состав�
ляет от 0,8 до 1% от трудоспособ�
ного населения. Сейчас в городе
600 безработных.  Вакантные ме�
ста есть, но они в основном не�
престижные и невысоко оплачи�
ваются…

— Обычно по торговле су�
дят, насколько хорошо
живут люди, способны ли
они купить представлен�
ные на витринах товары.
Как себя "чувствует" ли�

венская городская торгов�
ля?
— На протяжении многих лет

мы держали первое место в обла�
сти по реализации товаров на ду�
шу населения. Второй год идем
на втором. За девять месяцев ре�
ализовано товаров на сумму 1,4
млрд. рублей (рост к уровню про�
шлого года 23%). 

В этой отрасли хорошо прояв�
ляют себя предприниматели. 

— Летом наша газета писала
о том, как Ливенская город�
ская ассоциация предпри�
нимателей защищает инте�
ресы малого бизнеса, со�
трудничает с властями. В ча�
стности, предпринимате�
лей, торгующих на Цент�
ральном рынке возле авто�
вокзала, беспокоило, что го�

родская администрация за�
претила торговлю на приле�
гающей улице. На самом же
рынке не хватало мест для
всех желающих торговать.
Решилась ли эта проблема?
— Сейчас в районе железнодо�

рожного вокзала   строится новый
крытый рынок, с мини�павильона�
ми, который позволит  разгрузить
муниципальный Центральный ры�
нок, предоставит новые рабочие
места. Он разместится в при�
стройке, которая до этого находи�
лась в неприглядном состоянии.
Новый рынок — частный, он  воз�
водится на долевых началах. То
есть предприниматели смогут
арендовать места на новом рынке
или выкупить их. 

Предприниматели согласи�
лись, что такой вариант развития

рыночной торговли в их инте�
ресах. Кстати, недавно в
Ливнах открылись два новых
современных магазина. 

Сейчас промышленные,
торговые предприятия Ли�
вен, предприниматели   гото�
вятся к оптовой ярмарке, ко�
торая пройдет в Орле 10 де�

кабря, чтобы в торговой сети об�
ласти в будущем году появилось
больше пользующейся спросом
продукции местных товаропроиз�
водителей.

— Каков прогноз социально�
экономического развития
города на будущий год?
— Прогноз, который составлен

на основе расчетов предприятий,
достаточно оптимистичен. Если в
этом году ожидается объем про�
мышленного производства на
сумму 2,8 млрд. рублей, то ориен�
тир на 2005 год — 3,8 млрд. руб�
лей. Если объем розничного това�
рооборота в нынешнем году ожи�
дается на сумму 1,8 млрд. рублей,
то прогноз на будущий год  — 2,1
млрд. рублей.

Записала Л. ОРЛОВА.

Сразу после окончания
школы Владимир Фатеев ста�
новится курсантом Орловско�
го юридического института
МВД РФ. В ходе учебы не�
сколько изменилось его пони�
мание долга. Теперь это поня�
тие в его сознании обрело дру�
гой, более широкий смысл.
Долг для старшего лейтенан�
та, начальника следственной
группы Корсаковского РОВД —
это служить людям, людям, ко�
торых он знает с самого дет�
ства, оберегать их покой и
обеспечивать их безопас�
ность, даже если рискуешь
собственной жизнью! 

За три года службы следо�
вателю В. Фатееву приходи�
лось рисковать не раз. Порой,
казалось бы, в самых безобид�
ных ситуациях преступник идет
на все. Рисковал старший лей�
тенант и когда арестовывал
грабителя из Мценска. Риско�
вал, когда разыскивал вора�
рецидивиста из Тульской обла�
сти, сумевшего за несколько
месяцев ограбить около де�
сятка магазинов в районе. Ис�
кали долго. Плохую службу то�
гда сыграло жесткое террито�
риальное разделение. Не один
десяток километров пешком
пришлось исходить следова�
телю по дорогам своей и со�
седней областей. Не всегда в
его распоряжение выделялась
служебная автомашина — тех�
никой наша милиция пока
обеспечена далеко не полно�
стью. Да что там техникой, по�
рой нет даже бензина! Но всег�
да выручали люди, те самые
люди, которым он служит, ко�
торые его знают с самого дет�
ства как честного, неподкупно�
го человека.  Общаясь с ними,
следователю удалось устано�
вить, что сразу после взлома
очередного магазина на доро�
ге, ведущей в соседнюю Туль�
скую область, был замечен

странный человек с тяжелой
ношей. Потом его подвез экс�
каваторщик…. Преступник был
задержан. Суд определил ему
меру наказания: семь лет ис�
правительной колонии строго�
го режима. 

В момент задержания сле�
дователь мог запросто на�
рваться на выстрел охотничье�
го ружья, которое изъяли у
преступника вместе с краде�
ным имуществом, или на про�
стой кухонный нож. Но такой
риск оправдан, считает Влади�
мир. Он приносит удовлетво�
рение, жизненный смысл, чув�
ство того, что ты нужен людям. 

Гораздо страшнее и опас�
нее другой риск. Риск, связан�
ный с применением закона к
людям, обладающим большой
властью и связями. В такой си�
туации сотрудник милиции ри�
скует быть "выброшенным" из
органов, и у людей складыва�
ется мнение, что совесть и
честь этого милиционера не
чисты. Простой обыватель
мыслит однозначно: раз вы�
гнали, значит, есть за что. Каж�

дому не объяснишь, что со�
весть твоя чиста и перед зако�
ном, и, что самое главное, счи�
тает старший лейтенант, перед
людьми. 

А мнением людей он доро�
жит. Он знает, что от него зави�
сит, будут люди верить тебе
или нет. Но рисковать в таких
случаях заставляет то магиче�
ское слово, которое врезалось
в память с раннего детства.
Это слово — "долг". Именно
долг заставил следователя ми�
лиции Владимира Фатеева за�
держать, а впоследствии и
арестовать депутата Верхов�
ского райсовета, майора ми�
лиции в отставке Куликова, ко�
гда он вез ворованные конские
туши. Это был, пожалуй, пер�
вый прецедент в нашей облас�
ти, когда арестовали депутата.

Около года шла охота на
"конефила". За это время в
районе пропало более десятка

коней, принадле�
жащих разным
сельхозпредприя�
тиям. Преступнику
удавалось  ухо�
дить от милиции
даже в тех случа�
ях, когда, казалось
бы, были пере�
крыты все пути. Не
помогали опера�
тивно�следствен�
ные мероприятия:
засады, блокиро�
вание дорог, опро�
сы свидетелей.
Оперативники вы�
яснили о пре�
ступнике мно�
гое. Они знали,
что он хорошо
знает местность,
р а с п о л о ж е н и е

ферм и охрану на фермах. Что
коней уводили примерно в од�
но и то же время — с 2 часов
ночи до 5 утра. В ближайшей
лесополосе убивали выстре�
лом из охотничьего ружья, раз�
делывали туши и увозили. Но
как? 

В глубине души следова�
тель чувствовал, что преступ�
ник скорее всего в совершен�
стве знает оперативно�ро�
зыскную работу. Уж слишком
красиво он уходил из рук опе�
ративников. Но, допускать
мысль о том, что преступник не
кто иной, как оборотень в пого�
нах, не хотелось. 

И вновь случай помог опе�
ративникам. Сторож фермы
одного из отдаленных сельхоз�
предприятий примерно в 1.30
заметил невдалеке двух людей
с ружьем, осторожно проби�
равшихся в ночи. Следователя
В. Фатеева подняли с постели.
У него в этот день был выход�
ной. Через полчаса оператив�
ники были на месте. Но пре�
ступники, прихватив двух ко�
ней, скрылись в неизвестном

направлении. Решено было
блокировать все шоссейные и
проселочные дороги. 

Ждать пришлось около трех
часов. Зыбкую предрассвет�
ную тишину нарушил отдален�
ный гул мотора. Вскоре с од�
ной из проселочных дорог вы�
ползла тяжело груженная зна�
комая "Волга" (госномер 307
УУ 57 РУС), принадлежащая
бывшему их коллеге — майору
милиции Верховского РОВД,
действующему депутату рай�
совета А. Куликову. Оператив�
ники даже несколько растеря�
лись. Но автомобиль остано�
вили. 

Оборотень был пьян, вел се�
бя разнузданно и по�хамски.
Угрозы в адрес оперативников
сыпались не шуточные. И все
же машину досмотрели, в ней
было обнаружено 950 кг кони�
ны.  Следователь В. Фатеев, на
свой страх и риск, принимает
решение: задержать и препро�
водить в КПЗ. 

Арест "конефила" пришлось
согласовывать с областной
прокуратурой и областным су�
дом, не говоря уже о райсове�
те. Давление на следователя
шло невероятное. И все же
уголовное дело поступило в
суд. Следствию удалось дока�
зать только два эпизода во�
ровства коней. 10 августа 2004
года был вынесен приговор
Корсаковского районного су�
да. Он оказался несколько
мягче, чем просил представи�
тель прокуратуры: два с поло�
виной года колонии�поселе�
ния в городе Мценске, где и
находится сейчас оборотень.
Двух своих подельников пре�
ступник не выдал. Знал: груп�
повое преступление наказыва�
ется гораздо строже. 

Свой профессиональный
праздник Владимир Фатеев
встречал на посту. 

— Отпраздную после де�
журства, — улыбаясь, ответил
на мой вопрос этот совсем
еще юный коренастый спокой�
ный человек в милицейской
форме. Своей особенной за�
слуги в задержании оборотня
Владимир не видит: "Опера�
тивники сработали прекрасно,
— считает он.  — Я только до�
вел это дело до конца. Да и
случай помог — сторож позво�
нил". 

Действительно, на первый
взгляд, случай играет в работе
Владимира Фатеева большую
роль. Но это только на первый
взгляд. За этим словом "слу�
чай" стоят, прежде всего, до�
верие людей к молодому сле�
дователю, бессонные ночи его
матери и риск. Риск ради без�
опасности и спокойствия лю�
дей, даже ценой собственного
благополучия, ценой соб�
ственной жизни. И такой риск
всегда оправдан!

Р.S. В процессе нашего об�
щения со следователем В. Фа�
теевым мне почему�то вспом�
нился герой кинофильма
"Хозяин тайги", главную роль в
котором сыграл В. Золотухин.
Такой же оптимист, такой же
молодой, такой же веселый и
неунывающий. Только не жена�
тый. 

— Пока не женатый, — мно�
гозначительно подчеркнул он,
на прощание протянув мне
крепкую руку. 

Виктор БАЛАКИН.
На снимке: старший лей�

тенант милиции  В. Фатеев. 

Глава Советского района Сергей Ана�
тольевич Морозов, который возглавил
район не так давно, решил хоть как�то
противостоять самостроевцам, даже ес�
ли на то у них есть разрешение вышесто�
ящих властей.   К чему это привело и до
какой степени обнаглели самостроевцы,
можно судить по факту, о котором дежур�
ному репортеру сообщил Е. Лактионов,
житель дома № 27 все той же улицы По�
жарной.  Факт действительно уникальный
и показательный во многих отношениях.

В выходной субботний день, примерно
около 12.00, Сергей Анатольевич Моро�
зов возвращался с тренировки. У дома 
№ 27 он обратил внимание на то, что экс�
каватор взрывает асфальт в пяти�семи
метрах от фундамента. Вокруг суетятся
пятеро рабочих, явно сыны горного Кав�
каза. Незадолго до этого глава района
встречался с жителями этого дома и про�
сил их о помощи в благоустройстве дво�
ра, так  как летом здесь меняли главную
магистраль отопления, естественно, на�
ворочали, а средств и сил на обустрой�
ство двора у района не хватало. Конечно,
жильцы могли стать в позу: мол, сами на�
ворочали, сами и благоустраивайте. Но
просил глава района! Просил, а не прика�
зывал! Люди вышли. Двор облагородили,
и вдруг вновь экскаватор, да в выходной
день, да по обустроенной территории, да
с нарушением всех норм строительства…
И как после этого мог глава района лю�
дям в глаза смотреть?! 

Естественная реакция нормального
человека и нормального руководителя, а
не временщика:

— Кто разрешил, ребята, и что вы
здесь делаете? — спросил Сергей Анато�
льевич у строителей.

В ответ услышал примерно такой же
вопрос, только в оскорбительном тоне:

— Ты кто такой и почему мы тебе долж�
ны отвечать?! 

Глава представился и предложил
приостановить строительство до выяс�
нения обстоятельств дела. Однако
строители посоветовали С.А. Морозову
тренироваться дальше и не указывать,
что им делать. Глава оказался мужиком
неробкого десятка и стал на пути экска�
ватора. Но "дура безголовая" ехала, как
будто и не замечала, что на ее пути сто�
ит человек. Кроме того, строители гроз�
но стали наступать на главу, вспоминая
нелестно его предков. Глава стоял. Не�
известно, чем мог бы закончиться этот
конфликт, не вступись за свою власть

жители дома. Многие из них наблюдали
из окон за происходящим,  в критический
момент вышли и стали рядом с главой.
Перевес сил явно изменился не в пользу
строителей, и они вынуждены были от�
ступить. 

Этот, на первый взгляд, незначитель�
ный конфликт наводит на целый ряд вы�
водов и мыслей. Ну, например, глава рай�
она — мужик смелый и принципиальный.
За столь короткое время сумел завоевать
уважение и доверие людей, иначе они бы
не вышли его защищать. Наверняка он
знает, чьи интересы он должен защищать
и на кого можно положиться в трудную
минуту. 

Напрашиваются выводы и о том, что
наши люди в трудную минуту способны
сплотиться. Что гости, пожелавшие жить
и развивать свой бизнес у нас, не всегда
хотят уважать законы, власть и традиции
местного населения, ну а в случае чего
начинают кричать о русском национализ�
ме, хотя и это есть. 

Главная составляющая этого конфлик�
та заключена в том, что кто�то же выдает
разрешения на незаконные постройки.
Кто подписывает, кто утверждает? По не�
официальной информации, но из доволь�
но компетентных источников известно,
что за любое подобное разрешение чи�
новник, лоббирующий интересы этого
строительства, имеет черным налом в
собственный карман от пяти до пятнад�
цати тысяч долларов в зависимости от
строящегося объекта и места строитель�
ства. Было такое разрешение и у сынов
Кавказа на строительство якобы аптеки у
дома № 27. Правда, утверждено оно го�
родской администрацией еще несколько
лет назад. Подписывал его еще бывший
глава района. 

В. ЧЕМБУРИЛОВ.

Ливны:

благоприятный

Кто защитит
власть?

Незаконные постройки в Советском районе в последние годы приняли
невиданный размах. Строят все: гаражи, офисы, жилые и нежилые
помещения. Строят те, у кого есть деньги. Наша газета не раз поднимала
эти актуальные вопросы. Однако все они тонули в кулуарах власти. Газета
так и не получила ответа на публикацию "Миражи власти", в которой
рассказывалось о странном гараже в помещении бывшей
газораспределительной станции во дворе дома №76, что на улице
Приборостроительной. В этом же самом материале рассказывалось и о
"ноу�хау" самостроевцев, которые додумались пристроить почти в центре
города к гаражу вольер, куда запустили огромного кобеля.  До сих пор и
гараж на месте, и кобель при нем. Не получила редакция ответа и на
публикацию "Без головы", в которой говорилось о строительстве гаражей на
месте детского корта во дворе дома №78 на улице Пожарной.

Воинская форма постреленку Володьке Фатееву очень
нравилась. Когда в их поселок Корсаково приезжали
люди в форме, он ходил за ними днями, рассматривал
значки, петлицы, кокарды. Эти люди казались ему
богатырями, и Володька твердо решил стать одним из
них. Только кем: танкистом, десантником, разведчиком?
Определиться помог случай. Однажды он увидел, как
недюжинной силы подвыпивший сосед крепко бил свою
красавицу жену. Мужики не решались вступиться за
женщину, рискуя нарваться на крепкий кулак дебошира.
И только подоспевший участковый, на вид неказистый
мужичок, сумел остановить расправу.  Бабы в толпе
восхищались поступком милиционера. Один из мужиков,
стыдливо пряча глаза, в свое оправдание бросил: "Это
его долг…" Это слово Володька слышал и раньше, но не
понимал его значения. Теперь он понял: долг — это когда
ты должен, ты обязан помочь человеку, попавшему 
в беду, даже если рискуешь собственной жизнью.  Выбор
был сделан окончательно и бесповоротно.

Долг
настоящего
мужчины

Ливны всегда были городом с крепкой экономикой,
социальной сферой, хорошими традициями. Ураган
рыночных  перемен, сваливший ряд заводов и в нашей
области, только закалил  промышленные предприятия
Ливен. Раскрыл перед многими жителями возможности
участия в малом и среднем бизнесе: строительном,
торговом и т.д. Наверное, не случайно именно ливенские
предприниматели первыми на Орловщине еще несколько
лет назад объединились в свою общественную организацию
— ассоциацию. 
Что сейчас наиболее характерно для промышленности,
торговли Ливен? Каковы итоги работы за девять месяцев
этого года? Об этом мы попросили рассказать заместителя
главы городской администрации по экономике 
Ю.М. ГОНЧАРОВА: 

экономический прогноз


